



Philipp Morris veut guérir les asthmatiques

Rubrique : actualités - Date : lundi 2 janvier 2006

LE JOURNAL DU DIMANCHE 25 décembre, indique que **Philipp Morris veut guérir les asthmatiques** » et que « culotté, le cigarettier met au point un aérosol avec Discovery Laboratories pour soigner les maladies respiratoires des enfants prématurés ». « Une alliance contre nature » selon l'hebdo. Pourtant, d'après le journal, « cette percée de Philipp Morris dans l'univers médical est beaucoup plus logique qu'il n'y paraît » car en tentant en vain pendant des années de mettre au point une cigarette moins nocive pour les poumons, la firme a acquis « une excellente connaissance du fonctionnement de l'appareil respiratoire ». Affirmant que chez Discovery Laboratories « on a tout de même conscience de pactiser avec le diable », l'hebdo souligne que selon le patron du labo, cette association pourrait bien avoir « des conséquences négatives sur ses relations avec la communauté des pneumologues » toutefois ajoute-t-il « les ingénieurs (de Philipp Morris) sont très talentueux et entièrement dévoués à leur tâche(&) notre travail c'est la science, pas la politique ». D'après le JDD, « la communauté financière a accueilli cette avancée de Philipp Morris dans le monde médical avec un pragmatisme qui frôle le cynisme » parlant « d'habile diversification et « s'inquiétant » de la baisse des ventes de cigarettes aux Etats-Unis. Conclusion sur les boursiers qui ont salué le verdict de la justice américaine estimant que la firme n'avait pas trompé les fumeurs avec les cigarettes « lights » et sur le contrat qui ouvre à Philipp Morris le marché chinois « de quoi doper des cours de bourse déjà au beau fixe ».